

## Pressemitteilung

KREISVERBAND TÜBINGEN

Poststr. 2-4  
72072 Tübingen  
buero@gruene-tuebingen.de  
www.gruene-tuebingen.de

### Kreisvorstand

Tübingen, 28.04.2020

Sehr geehrte Redaktion,

anbei finden Sie unsere Pressemitteilung zu den Äußerungen von OB Boris Palmer im SAT 1-TV vom 28.04.2020 mit der Bitte um Veröffentlichung.

### **Die Würde des Menschen ist unantastbar - auch im Alter**

Wir distanzieren uns von den Äußerungen von Oberbürgermeister Boris Palmer im SAT-1 Frühstücksfernsehen am 28.04.2020. Die Aussage „Wir retten möglicherweise Menschen, die in einem halben Jahr sowieso tot wären“ ist nicht akzeptabel und menschenverachtend.

Die bisherigen Maßnahmen der Landesregierung im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie waren der Situation angemessen und erfolgreich. Alle sind sich der Verantwortung bewusst, dass die Schutzmaßnahmen im Hinblick auf die gesamtgesellschaftlichen Auswirkungen ständig abgewägt und angepasst werden müssen. Die zitierte Äußerung von Boris Palmer spaltet die Gesellschaft in einer Zeit, in der gesellschaftlicher Zusammenhalt wichtiger denn je ist. Die Würde des Menschen ist unantastbar - das gilt für Menschen jeden Alters. Jeder hat das Recht auf Leben und körperliche Unversehrtheit sagt unser Grundgesetz.

Wir fordern Boris Palmer dringend auf, seine Haltung zu überdenken.